

Ehrenamtlicher des Jahres 2014



Laudatio für

Rolf Brachs

FC Beringen

geboren am 22. November 1948

Beruf: Verkaufsleiter Bereich Technische Isolierung

Zivilstand: verheiratet, zwei Kinder

Hobbys: Fussball, Joggen, Elektrobike

Liebblingsverein: Borussia Dortmund

Rolf Brachs war, ist und bleibt ein Fussballer! Er hat sich stets für die Juniorenförderung eingesetzt und selber sämtliche Lizenzen erworben, die für die Ausführung diverser Trainerfunktionen erforderlich waren. Bezeichnend ist, dass Brachs auch heute noch einen guten Kontakt zu den Junioren hat.

Vor zehn Jahren hat Brachs das Fussballcamp in Zusammenarbeit mit Bernd Voss nach Beringen geholt. Jedes Jahr werden zwischen 90 und 160 Kinder sowie Jugendliche abgeholt, trainiert und in die «Geheimnisse» des Fussballs eingeführt. Sie erlernen in Training und Spielen auch die wichtigen sozialen Komponenten eines Mannschaftssports kennen.

In seiner Tätigkeit als Vereinsvorsitzender war er als Baukommissionspräsident des «Neubau Clubhaus» (2005) von der Planung bis zur Fertigstellung federführend. Bis zum Bau des Clubhauses musste der Verein jeweils die Zivilschutzanlage in Beringen als Garderoben benutzen. Ein weiterer Höhepunkt, dann als Präsident, war die Neuerstellung der Sportanlage. Rückblickend hat der FCB in den letzten 17 Jahren rund 1,1 Mio Franken (50% Kosten vom Clubhaus und 100% Kosten der Sportanlage) selber finanziert, was in der Geschichte des FCB sicher einmalig ist.

Der Verein liegt Rolf Brachs auch nach seiner aktiven Zeit als Präsident am Herzen. Man findet den zum «Ehrenamtlichen des Jahres 2014» Vorgeschlagenen an diversen Spielen des FC Beringen noch immer in den Zuschauerreihen. Auch für den Vorstand hat er immer ein offenes Ohr. Kunststück: Wer während so vieler Jahre wichtige Vereinschancen belegt hat, kann mit seinem immensen Fundus an Wissen, Kontakten und Erfahrung jederzeit zumindest einen guten Rat geben.

Der Vorgeschlagene: «Ein schönes Zeichen des FCB-Vorstands, dass er mich beim Verband gemeldet hat. Überhaupt sind diese Würdigungen der Tätigkeiten ein tolles Instrument der Anerkennung.»

Tätigkeiten von Rolf Brachs beim FC Beringen:

- Junioren-Trainer 1968 bis 1976 und 1985 bis 1994
- Kassier 1969 bis 1974
- Vizepräsident 1992 bis 1996
- Präsident 1996 bis 2013

Mit grosser Freude verleihen wir deshalb Rolf Brachs den Titel:

Ehrenamtlicher des Jahres 2014

Herzliche Gratulation!

Schlieren, 12. Dezember 2014

FUSSBALLVERBAND REGION ZÜRICH

Patrick Meier
Geschäftsführer

Reinhard Zweifel
Präsident

